

Barcelona, 27 Septbre 1946

30.9.

Muy estimado Sr. Faust:

Recibí su carta del día 19 de, junto con el extracto de la carta de Braun, por el que le doy las gracias. Hoy he escrito al Sr. Braun, a la dirección de Chur que Ud. me indica. Comprendo que Braun encuentre que mi ensayo hacia las ideas de Schmid, Däniker y Saus. En realidad los métodos de Braun serían ideales para la vegetación terrestre; pero en las aguas se presentan problemas que no los resuelve con la elegancia con que se aplica a las plantas superiores y algunos puntos de vista de los citados autores, a los cuales Braun no parece tener mucha simpatía, parecen aplicables naturalmente. En fin, ahora tengo mucho material en estudio y por estudiar y tal vez remete alguna conclusión interesante. Espero que la frontera se podría abrir pronto y entonces sería más fácil tener correspondencia escrita con Braun o ir a Montpellier, pues hay una serie de cuestiones que sería muy instructivo para mí el discutir verbalmente.

Es consolador, ver a través de la carta de Braun que las actividades científicas europeas se van reanudando. Lástima que la dirección política del mundo esté en manos de hombres que distinguen entre venecidos y vencidos con un criterio que estaría muy en su lugar en la época del Homo neandertalensis. Pero éste no tenía bombas

atómicas no había inventado todavía el comunismo!

Supongo que Ud. recibirá la nueva revista "Vegetatio", creo que el Sr. Bolós me halló también de ella. Poiblemente se han suscritos en el Instituto Botánico.

El trabajo que me da el material de los Pirineos es abrumador; pero es compensado por las muchas cosas interesantes que va saliendo.

No he sabido nada de Pascher? Me gustaría recordar las ocasiones con él; pero debe ser imposible ahora, por no era alemán sudeta.

Afectuosos saludos

R. Margalef